
1° ASSEMBLEA ORDINARIA DEGLI ISCRITTI ALL’ALBO DEGLI INGEGNERI DELLA

PROVINCIA DI MACERATA
18/03/2016

Oggi 18/03/2016, presso la Sala Adunanze dell’Hotel Grassetti nel Comune di Corridonia, si è riunita

l’Assemblea Ordinaria degli Iscritti per discutere dei seguenti argomenti dell’ordine del giorno:

1. Saluto del Presidente; 

2. Approvazione Bilancio Consuntivo per l’anno 2015;

3. Approvazione Variazione di Bilancio Preventivo per l’anno 2016;

4. Dibattito – Varie ed eventuali.

La seduta inizia alle ore 17:15.
Consiglieri presenti: F. M. Eugeni, A. Mecozzi, A. Carbonari, M. Brodolini, D. Luciani, R. Mattioni,
C. Paolucci, F. Passamonti, P. Polidori (ing. junior).

Consiglieri assenti: G. Governatori, A. Spada.

1. SALUTO DEL PRESIDENTE
Il Presidente dopo i saluti ed i ringraziamenti agli iscritti intervenuti, introduce brevemente

gli argomenti all’Ordine del giorno. Prosegue poi con il benvenuto ai nuovi iscritti, che sono

presenti alla seduta, informandoli che il nostro Ordine, segreteria e membri del consiglio, si

rendono disponibili per eventuali suggerimenti e chiarimenti in merito all’attività professionale. Si

procede poi con le foto di rito e la consegna dei tesserini.

2. APPROVAZIONE BILANCIO CONSUNTIVO PER L’ANNO 2015;
A causa dell’assenza giustificata per malattia del consigliere tesoriere ing. A. Spada, procede

all’esposizione del Bilancio Consuntivo 2015 il presidente.

Il Bilancio consuntivo 2015 non è stato posto all’esame del revisore dei conti, ing. Carlo Cingolani,

in quanto non dovuto considerato che tale obbligo è temporalmente successivo.

Diversamente per la variazione del Bilancio Preventivo per l‘anno 2016, che verrà esaminata al

successivo punto dell’ordine del giorno, che è stata trasmessa al revisore per acquisizione del

relativo parere.
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Il Presidente procede con l’esposizione della struttura del Bilancio Consuntivo 2015, commentando

voce per voce e soffermandosi sulle variazione con gli scostamenti più rilevanti. Quali ad esempio:

- l’allestimento della nuova sede; voce che viene azzerata per il fatto che non si è proceduto con il

suo allestimento nell’anno appena trascorso;

- liquidazione del TFR della nostra ex dipendente delle segreteria, che a consuntivo è aumentato in

quanto preventivamente di non facile individuazione; comunque gran parte della voce di spesa è

coperta dall’assicurazione;

- oneri sociali del personale a tempo indeterminato.

Il Presidente passa poi a presentare il Quadro A “situazione patrimoniale”.

Nell’argomentare tale quadro si informa l’assemblea che per il Servizio di Tesoreria il nostro

Ordine si è dovuto affidare alla Banca della Marche, perché l’Unicredit non fornisce tale servizio.

Completata l’esposizione il Presidente, prima di indire la votazione, chiede agli intervenuti se

hanno domande in merito. Il nostro collega ing. Gelsomini, intervenuto all’assemblea, chiede

informazioni aggiuntive in merito alla voce S31 rimborso spese. 

Il Presidente fornisce tutte le spiegazioni necessarie e mette a votazione il Bilancio Consuntivo
anno 2015:

I l Bilancio Consuntivo 2015, sia nella parte relativa al Conto economico, che in quella relativa

alla Situazione patrimoniale, viene approvato all’unanimità da tutti gli intervenuti all’Assemblea

Ordinaria.

Esito votazione:

Contrari : 0 (zero)

Astenuti: 0 (zero)

Favorevoli: 100% (cento per cento).

Il relativo prospetto sarà pubblicato nel sito dell’Ordine.

3. APPROVAZIONE VARIAZIONE DI BILANCIO PREVENTIVO PER L’ANNO 2016
La Variazione di Bilancio Preventivo 2016, sia nella parte relativa al Conto economico, che in

quella relativa alla Situazione patrimoniale, viene approvata all’unanimità da tutti gli intervenuti

all’Assemblea Ordinaria.

Esito votazione:

Contrari : 0 (zero)

Astenuti: 0 (zero)

Favorevoli: 100% (cento per cento).

Il relativo prospetto sarà pubblicato nel sito dell’Ordine.
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4. DIBATTITO – VARIE ED EVENTUALI.
Vengono poste domande in merito alla futura sede, circa le tempistiche per avviare i lavori e le

previsioni temporali per il trasloco nella nuova struttura. Prende la parola il nostro consigliere

Paolucci che espone le attività in corso, in particolare che ad inizio marzo è stato approvato il

progetto degli impianti (termico ed elettrico) e che è stata già esperita la gara per l’affidamento di

tali lavori, che alla data odierna è stata aggiudicata, in via provvisoria, dalla ditta I.T.IC.I. s.r.l., di
Tolentino (MC). Mentre i lavori edili, a carico della ditta venditrice, sono già in corso. Prende la

parola il Presidente che espone l’iter ad oggi sviluppato per la scelta delle migliori condizioni in

merito di mutui evidenziando che di recente sono state introdotte delle novità sui mutui messi a

disposizione dall’INARCASSA e che, pertanto, si procederà a chiedere informazioni inmerito

tramite il nostro delegato INARCASSA, nonché consigliere, Mario Francesco BRodolini.

Riprende la parola il consigliere Paolucci, per una previsione sulle tempistiche di trasferimento

nella nuova struttura, almeno dell’ufficio segreteria; sicuramente le operazioni di trasloco saranno

da organizzare nel periodo estivo, dopo il Congresso Nazionale degli Ingegneri che si svolgerà a

fine giugno.

Esauriti gli argomenti alle ore 19.00 si scioglie la seduta dell’Assemblea.

Il Consigliere Segretario Il Presidente
Ing. Alessandra Carbonari Ing. Fabio Massimo Eugeni
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